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"Os ônibus do BRT serão comprados assim que as obras estiverem
concluídas " Mauro Mendes

Não vamos fazer como foi feito no VLT

Redação do rufandobombonews 

O governador Mauro Mendes, ao ser questionado na noite desta terça-feira sobre a compra dos ônibus do
BRT, afirmou que não repetirá os erros do passado cometidos com o VLT. Segundo ele, na época,
adquiriram os vagões sem ter concluído as obras necessárias para a operação do sistema.

Mauro destacou que ainda há um longo caminho até a conclusão das obras do BRT e que só abrirá o processo
de licitação para a compra dos ônibus quando as construções estiverem entre 70% e 80% concluídas em
Cuiabá e Várzea Grande. O governador enfatizou a importância de planejar adequadamente para evitar
problemas semelhantes aos enfrentados anteriormente.


